
Tennisclub Rot- Weiss Durmersheim e.V. 
Protokoll der Generalversammlung

Datum und Beginn der Versammlung: 09.03.2018, 19.45 Uhr

Ort der Versammlung: Clubhaus TC RW Durmersheim

abwesende  Verwaltungsmitglieder (entschuldigt): Lisa Wolf, Julian Meier

TOP THEMA
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2. Gedenken an verstorbene Mitglieder
3. Bericht des Sportwarts
4. Bericht des Jugendwarts
5. Bericht des Schatzmeisters
6. Bericht der Kassenprüfer und Entlastung der Vorstandschaft
7. Neuwahl des Schatzmeisters
8. Neuwahl des Jugendwarts
9. Neuwahl des Pressewarts
10. Neuwahl des Bewirtungsausschuss
11. Neuwahl des Veranstaltungsausschuss
12. Neuwahl der Beisitzer
13. Neuwahl der Kassenprüfer
14. Anträge
15. Verschiedenes

1 Begrüßung und Bericht des 1. Vorsitzenden
Der 1. Vorstand Stefan Kukla begrüßt die 39 stimmberechtigten Mitglieder und stellt 
die Beschlussfähigkeit fest. Rückblick 2017: Saisoneröffnung, 
Bärentriewerfest mit guter Präsentation des Vereins. Das Essen wurde das erste Mal 
fremd vergeben, was eine Entlastung für den Verein darstellt und durch den 
Getränkeverkauf zu einem sehr guten Ergebnis geführt hat. Er bedankt sich bei allen 
Helfern für den Einsatz und die Arbeit. Vereinsmeisterschaften, LK-Turnier, 
Saisonabschluss, leider letztes Jahr keine Wanderung, Fondue Abend musste 
abgesagt werden, mangels Teilnehmer. Après Ski Party (hier soll in Zusammenarbeit 
mit dem Ski-Club ein neuer Modus besprochen werden, um das Event erfolgreicher zu
gestalten).
Die Sanierung des Clubhauses soll voran kommen. Es fehlt die Genehmigung des 
Sportbundes für die anteilige Kostenbeteiligung. Deshalb muss hier noch abgewartet 
werden.
Mitgliederzahlen: 274 Gesamt/193 Aktive/68 Jugendliche (=1/3 des Vereins).
Die Anzahl der Jugendlichen bewertet er sehr positiv und bedankt sich für die 
Jugendarbeit beim Jugendwart und der Trainerin. Die Jugendlichen sollen früh und 
gut in den Erwachsenenbereich integriert werden, um möglichst viele an den Verein 
zu binden. Seit 2014 ist trotz Austritten ein leichtes Wachstum durch Eintritte bei den  
Mietgliederzahlen.
Das WLAN für das Clubhaus ist zu teuer und wird nicht angeschafft.
Die Pflege und Bepflanzung der Anlage durch das Gartenteam findet allseits Lob und 
Anerkennung, auch von vielen Gästen. Vielen Dank an das Gartenteam.
Die Homepage, Newsletter und Facebook-Auftritt wurden federführend durch Sandra 
Axtmann deutlich schöner und moderner gestaltet. Vielen Dank an Sandra und das 
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mitwirkende Team.
Zum Abschluss bedankt sich Stefan Kukla bei seinen Vorstandsmitgliedern für die 
gute Zusammenarbeit.
 

2 Gedenken an verstorbene Mitglieder
Keine Verstorbenen im Jahr 2017

3 Bericht des Sportwarts
Der Bericht von Julian Meier wurde von Stefan Kukla vorgetragen.
Rückblich Saison 2017:
Die Herren 40/1 und 40/2 sind jeweils in die höhere Klasse aufgestiegen. Die Damen 40
wurden unerwarteter Weise durch den Verband in die nächst höhere Klasse 
eingestuft. Die Herren 70 spielen erfolgreich seit Jahren in der Spielgemeinschaft mit 
Elchesheim auf hohem Niveau. Die Damen 30 konnten die Klasse halten, die Herren 1 
sind unglücklich abgestiegen. Es gab wieder die Mixed-Runde im August mit einer 
aktiven und einer 40er Mixed Mannschaft. 
Die Teilnahme an den Clubmeisterschaften war rückläufig. Hier sind Überlegungen, 
die Spielmodi umzustellen und dadurch wieder eine höhere Beteiligung zu erhalten.
In der Winterrunde 2017/2018 haben zwei Herren 40er teilgenommen.
Für 2018 sind die Mannschaftsmeldungen unverändert, lediglich die Herren 55 
wechseln in die Altersklasse in Herren 60.
Es findet wieder ein LK Turnier vom 16. – 19. August statt.
Julian Meier bedankt sich bei allen Helfern.

4 Bericht des Jugendwarts
Michael Fortenbacher beginnt seinen Bericht mit dem Rückblick auf 2017. Es waren 5 
Mannschaften in verschiedenen Altersklassen gemeldet. U12 in Spielgemeinschaft mit
Elchesheim. Allen Mannschaften kann er zu tollen Erfolgen gratulieren. Ein Bambini-
Training für 3-6 Jährige wurde von Monika Michel gestartet, mit dem Ziel, die Kinder 
spielerisch an das Jugendtraining heranzuführen. Die Kinder werden dann von 
unserer Trainerin Nadine weiter ausgebildet und in Jugendmannschaften integriert.
Seit zwei Jahren wird die Tennis-AG in der Friedrich-Schule von Michele Gulisano und
Klaus Rastetter durchgeführt. Vielen Dank hierfür an die Beiden.
Auf dem Bärentriewerfest konnte ein tolles Ergebnis für die Jugendkasse durch den 
Verkauf von Crepes am Sonntag erwirtschaftet werden.
Die Vereinsmeisterschaften der Jugend wurden kurz vor den Sommerferien 
durchgeführt. In den Sommerferien fand ein Familientag mit über 50 Teilnehmern 
statt. Bei Spiel und Spaß verbrachten Kinder und Eltern einen schönen Tag auf der 
Anlage. Für das leibliche Wohl sorgte tagsüber ein Buffet und zum Abschluss wurde 
gegrillt. Dieser Tag soll wieder in den Ferien stattfinden, ein Termin wird noch 
festgelegt.
Saison 2018: Es werden 4 Mannschaften gemeldet, für kleinere Kinder ist eine 
Mannschaftsmeldung erst im nächsten Jahr wieder möglich. Die Jugendlichen der 
letzten U16 und U18 werden integriert in die Erwachsenenmannschaften der Herren 
und Damen. So kann der Übergang in den Erwachsenenbereich besser und einfacher 
gestaltet werden. Michael Fortenbacher plant einen „Tag der offenen Tür“ für 
jedermann um den Verein nach außen zu präsentieren. Termin wird noch bekannt 
gegeben. Michele und Klaus wünschen sich als Werbung in der Tennis-AG Flyer von 
den Veranstaltungen. Trainerin Nadine veranstaltet wieder Tenniscamps für 
Jugendliche und Erwachsene.
Michael Fortenbacher bedankt sich bei allen Helfern und Unterstützern der Jugend 
sehr herzlich.
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5 Bericht des Schatzmeisters
Die Schatzmeisterin Nicole Reger stellt den Finanzbericht vor. Der Abschluss von 
2017 ist sehr erfreulich mit einem Überschuss, hauptsächlich erwirtschaftet aus dem 
Bärentriewerfest. Auch andere Veranstaltungen, wie LK-Turnier, waren ein guter 
Erfolg für den Verein. Fragen der Mitglieder zu Positionen wurden beantwortet.

6 Bericht der Kassenprüfer und Entlastung der Vorstandschaft
Die Kassenprüfung wurde am 7.3.18 von Rudi Mauterer und Irene Lemm durchgeführt.
Alle Unterlagen wurden vorgelegt, verschiedene Kassen durchgesehen und Belege 
kontrolliert. Rudi Mauterer bestätigt den anwesenden Mitgliedern die einwandfreie 
und überaus detailliert ausgeführte Buchhaltung und schlägt den Anwesenden die 
Entlastung der Schatzmeisterin, sowie der gesamten Vorstandschaft vor. Diese erfolgt
einstimmig. Besten Dank an Andrea Deck für die Mithilfe bei der Buchhaltung.
Rudi Mauterer spricht die leicht rückgängigen Umsätze der Clubhausbewirtschaftung 
an und ruft zu mehr Engagement seitens der Mitglieder auf. 
Stefan Kukla bedankt sich bei den Kassenprüfern für ihre Arbeit.

7 Neuwahl des Schatzmeisters
Vorschlag: Nicole Reger. Einstimmig gewählt und Wahl angenommen.

8 Neuwahl des Jugendwarts
Vorschlag: Andrea + Michael Fortenbacher. Einstimmig gewählt und Wahl 
angenommen.

9  Neuwahl des Pressewarts
Der Dank für geleistete Arbeit geht an Lisa Wolf, die das Amt aus beruflichen Gründen
nicht mehr fortführen kann.
Vorschlag: Irene Lemm. Einstimmig gewählt und Wahl angenommen.

10 Neuwahl des Bewirtungsausschuss
Vorschlag: Joachim Müller. Einstimmig gewählt und Wahl angenommen.

11 Neuwahl des Veranstaltungsausschuss/Events
Vorschlag: Eske Höfer. Einstimmig gewählt und Wahl angenommen.
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12 Neuwahl der Beisitzer
Nadine Enderle – Mitgliederverwaltung
Tim Gallion – Unterstützung Sportwart
Beide einstimmig gewählt und Wahl angenommen.

13 Neuwahl der Kassenprüfer
Vorschlag: Rudi Mauterer und Werner Ruchser. Einstimmig gewählt und Wahl 
angenommen.

14 Anträge
Es lagen keine Anträge vor.

15 Verschiedenes
Bitte um Mithilfe bei der Organisation und Bewirtschaftung des Clubhauses, 
besonders beim LK-Turnier vom 16.-19. August.

Ende der Versammlung: Stefan Kukla bedankt sich bei allen Anwesenden, wünscht eine 
schöne, erfolgreiche Saison und beendet die Sitzung um  20.35 Uhr
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